

Ausstellung

Das Ausstellungsjahr 2019 beginnt mit der Bergedorfer Künstlerin Kathrin Kühn und einem ernsten Thema. Ihre Acryl-Collage-Bilder beschäftigen sich mit der Verschmutzung der Weltmeere. Die Galerie auf der Homepage www.kathrin-kuehn-art.de vermittelt einen ersten Eindruck und gibt zum Thema „Meeresverschmutzung“ eine ausführlichere Erklärung.

Die Ausstellung ist vom 15. Januar bis zum 29. März im 6. Obergeschoss des Grundeigentümer-Verbandshauses Glockengießerwall 19 zu den üblichen Geschäftszeiten zu sehen.

